
Ratsherr Matthiesen bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Von mehreren Seiten wird zu Bedenken gegeben, dass die SWN keine Übergewinne erzielen 

würde und der Antrag daher keinen Nutzen hätte. 


